

Freundeskreis Waterlooville vermittelt AuPair

05.10.2018 08:19



Im Jubiläumsjahr konnte der Freundeskreis erstmalig zwei Abiturientinnen als AuPair nach England vermitteln. Wie kam es dazu und welche weiteren Möglichkeiten sind für junge Leute in der Zukunft gegeben?

Der Freundeskreis Waterlooville besteht jetzt 10 Jahre. In dieser Zeit sind auch die Kinder unserer englischen Freunde herangewachsen und haben eigene Familien gegründet. So kam Anfang dieses Jahres die Anfrage von Robin Smith, dem Mitbegründer unserer Partnerschaft, nach der Vermittlung einer AuPair in den Ort Putney im Raum London. Dort lebt Marisa mit ihrer Familie, die für die Betreuung ihrer Kinder ein AuPair suchte. Durch unsere gute Vernetzung mit dem Alstergymnasium war dank Jenny Steenbuck, Leiterin der Fachschaft Englisch, schnell Renée gefunden, die Interesse hatte, für ein Jahr nach England zu gehen. Schnell verständigten sich Marisa und Renée. Seit Juli ist nun Renée bei der Familie und kümmert sich mit Freude um die drei Kinder, bei klar geregelter Einsatzzeit und großzügigem

Taschengeld.

Im Juni kam dann Robin mit einer zweiten Anfrage, diesmal für seine Tochter Jessica, die mit ihrer Familie in der Nähe ihrer Freundin Marisa lebt. Auch hier konnten wir kurzfristig mit Anika helfen, die sich ebenfalls sehr schnell mit Jessica verständigt hat. Anika ist jetzt seit dem 8. September in England und hat ihre erste Erfahrung wie folgt mitgeteilt:

„Alles hat gut funktioniert, ich lebe bei einer sehr lieben Familie. Putney ist ein super schöner und zentraler Ort.“

Wir freuen uns, dass die ersten Erfahrungen mit der Vermittlung von AuPairs so positiv verlaufen sind. Wer Interesse hat, eventuell die Nachfolge von Renée und Anika anzutreten, melde sich bitte direkt bei Jenny Steenbuck (j.steenbuck@alstergymnasium.de) oder bei der Vorsitzenden Mirja Kahle (04193-508230). Weitere Informationen zum Freundeskreis Waterlooville finden sich unter www.hu-friends.de.